

## 2018年6月の活動ご報告

2018年7月5日

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会

<http://paa.or.jp/>

1

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会（事務局/東京都品川区、代表 大島克俊。以下「広告協議会」と略）では、ぱちんこ業界における広告・宣伝等のより一層の適正化実現に様々な角度から取り組んでおりますが、6月の活動を次のとおりご報告いたします。

### Pick Up



The screenshot shows the homepage of the Pachinko Advertising Association. At the top, there is a navigation menu with six red buttons: 協議会概要 (PROFILE), 理事長挨拶 (GREETING), 入会について (ADMISSION), 委員会 (COMMISSION), 会員企業 (MEMBER), and 活動報告 (ACTIVITY). Below the menu is a 'NEWS' section with a list of recent activity reports from June 2018 to February 2018. A '取扱商品ページ' (Product Page) button is highlighted in black with the text 'coming soon'. At the bottom, there is contact information for the association's office in Shinjuku, Tokyo, and a footer with copyright information.

・ウェブサイトリニューアルが完了し、一般公開コンテンツをオープン。さらに新コンテンツの会員企業が提供する「取扱商品ページ」や会員専用ページは順次オープンの予定  
 ※URL: <http://paa.or.jp/>

### 理事会（6月26日開催）

大島理事長は会議冒頭の挨拶で、広告協議会に賛同してくださるホール経営企業がある一方で、設立趣旨が反映される途上にあるとのご指摘をいただいた。広告・宣伝への自主的な取り組みによる改善への期待がある以上、当協議会がやるべきことを再認識し、業界全体を見渡した活動を行っていききたい、と述べた。

続いて篠原相談役より閣議決定されたIR整備法案をはじめとする、一連の法案の国会での審議経緯などの動向を伺った。アドバイザーの茂木氏からは、遊技機の新基準機の保通協の審査状況や、受動喫煙法案が通過したものの技術要件の詳細が未決定のため、店舗側では静観せざるをえない状態。この間に様々なシミュレーションを行っておくべきではとのアドバイスがあった。

### ■本件に関するお問い合わせ

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 担当：毒島大輔

〒140-0043 東京都品川区二葉二丁目13番9号 コーピラス西大井2F TEL: 03-3471-0687 MAIL: [info@paa.or.jp](mailto:info@paa.or.jp)

## ファンメディア委員会（6月21日開催）

ファンの声を業界に届けるための施策の一つとして実施された、「“ファン”が選ぶパチンコ&パチスロ大賞」やTwitterを利用したファンアンケートなどの結果を元に、今後の具体的な展開方法について協議した。

さらにファンメディアの新しい形として、ギャンブル依存対策など業界が抱える諸問題をよりブレイクダウンして、ファンの理解を促進し、問題解決へ近づけるためのアイデアを実現させていくこととした。一例には、「ギャンブル等依存症対策基本法案」で規定されたギャンブル等依存症問題啓発週間の啓蒙活動や、新内規遊技機のおもしろさを伝えるための活動などが挙げられた。

## コンプライアンス委員会（6月21日開催）

広告協議会のメディアパワーを把握するため、加盟企業の協力を得て各社が運営する媒体の総量を調査。ファン雑誌の発行部数や、WEB情報サイトの会員登録数、UU数をはじめ、アプリのダウンロード数、SNSのフォロワー数など指標を立て収集しているが、その経過が報告された。

また重ねてではあるが、特定日（月と日が重なる日）のイベント自粛を再確認しあった。

## 未来広告委員会

PAA ウェブサイトリニューアルが完了し、一般公開を開始した。新コンテンツとして盛り込まれている、会員企業が提供する「取扱商品ページ」や会員専用ページは順次オープンとの予定とした。

※新コンテンツ「取扱商品ページ」の目的...広告協議会のガイドラインに準拠した、安心して利用いただけるサービス・商品をアピールし、ホール経営企業各位の利便性向上と会員企業と非会員企業の差別化を図る

## 広報

広告協議会の下期活動の経過ご報告なども含め、記者懇談会開催を予定しており、内容の検討を進めている。

以上

### 【一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 概要】

平成28年5月27日設立。大島克俊理事長。1.ぱちんこ業界の諸問題に積極的に関わりを持ち、広告に関して対応及び意義を浸透させる 2.ファンとぱちんこ業界をつなぐパイプとして、ファン拡大に寄与する 3.広告論理の理解向上と広告の信頼性の向上を目指す、の三つを目的とし、ファン向けメディア、広告会社などが参加し、様々な活動を行っている。

会員企業 51社（2018年7月現在）。

### ■本件に関するお問い合わせ

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 担当：毒島大輔

〒140-0043 東京都品川区二葉二丁目13番9号 コーピラス西大井2F TEL: 03-3471-0687 MAIL: [info@paa.or.jp](mailto:info@paa.or.jp)